

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 13 septembre 2022

**A l'Eurométropole de Strasbourg, le vélo et la marche à l'honneur
de la Semaine européenne de la mobilité**

À l'occasion de la 21^e édition de la Semaine européenne de la mobilité qui a lieu du 16 au 22 septembre 2022 dans toute l'Union européenne, l'Eurométropole de Strasbourg et les partenaires institutionnels et associatifs du territoire organisent des animations visant à promouvoir les déplacements doux et alternatifs à la voiture particulière : transports publics, covoiturage, autopartage, vélo, marche à pied...

Les jeudi 15 et vendredi 16 septembre à HautePierre, l'association CADR67 proposera des séances vélo école pour les adultes souhaitant s'initier à la pratique du vélo.

Le samedi 17 septembre, les amateur-trices de défis pourront essayer de démonter entièrement un vélo à l'occasion d'un apéro cyclable organisé à Schiltigheim par l'association La Schilyclette.

Les habitant-es pourront ainsi (re)découvrir la Ceinture verte à l'occasion de deux randonnées urbaines organisées par le Club Vosgien les 22 et 25 septembre, ainsi qu'à l'occasion d'une déambulation à vélo le samedi 24 septembre après-midi, accompagné-es par des agent-es de la Direction de l'urbanisme et des territoires de la collectivité qui partageront leurs connaissances sur cet espace naturel de 1400 hectares.

Le même jour, en soirée, le public est également invité à participer à un ciné-débat autour de la révolution du vélo aux Pays-Bas, qui se déroulera à l'UGC Ciné Cité. L'auteur franco-néerlandais Stein van Oosteren sera présent pour échanger avec les spectateur-trices à l'issue de la diffusion du documentaire "*Together we cycle*", qui explique comment le vélo s'est imposé aux Pays-Bas en dépit d'un modèle tout voiture dans les années 1970.

La programmation détaillée de l'ensemble des animations proposées et les liens d'inscription aux activités sont disponibles sur : stras.me/semaine-europeenne-mobilite